

Trucker des Jahres der Heide-Logistik e.K.: Frank Peters

Nicht nur ein Job, sondern der absolute Traumberuf

Sein unermüdliches Engagement und sein Ehrgeiz zeichnen ihn aus. Er überzeugt auf ganzer Linie mit seiner nordfriesischen Gelassenheit. Ihn kann einfach nichts aus der Ruhe bringen. Seine Tätigkeit ist für ihn nicht einfach nur ein Job, sondern der absolute Traumberuf. In seiner Firma hat er den Spitznamen Grisù (nach dem Feuerwehrrachen Grisù) wegen seinem roten Fahrzeug. Wenn es technische Defekte am Lkw gibt, beseitigt er diese in Eigenregie. Die Rede ist von Frank Peters, dem Truckler des Jahres der Heide-Logistik e.K.. Das Euro Truck News Magazin stellt den Fahrer in dieser Ausgabe näher vor.

„Frank Peters ist die pure Zuverlässigkeit“, so die lobenden Worte von Mario Bruns, Geschäftsführer der Heide-Logistik e.K.

Nach seinem Hauptschulabschluss 1983 startete Peters eine Lehre zum Lkw-Schlosser. Nach dem erfolgreichen Abschluss arbeitete er noch bis zum 21. Lebensjahr in diesem Beruf.

Den Job des Berufskraftfahrers bekam Peters quasi in die Wiege gelegt, da seine Eltern eine kleine Transportfirma besaßen. „So stand für mich bereits früh fest, dass ich mit Vollendung des 21. Lebensjahres und dem Erwerb des Führerscheins der Klasse 2 in den internationalen Fernverkehr wechsel“, erinnert sich der Fahrer. Durch den Einzug zur Bundeswehr wurde sein beruflicher Werdegang als Lkw-Fahrer kurz unterbrochen, aber irgendwann packte ihn das Fernweh.

„Das selbstständige Arbeiten, kein Tag gleicht dem anderen, ständige neue Herausforderungen, andere Länder und deren Kulturen kennenlernen“, so beschreibt der 48-Jährige die vielen Besonderheiten des Berufes. Bis zum heutigen Tage hat der gebürtige Tönninger rund 3,5 Millionen Kilometer fast gänzlich unfallfrei auf dem Bock zurückgelegt. Alljährlich ist der Nordfrieser etwa zwischen 140.000 und 150.000 Kilometern unterwegs. Mit seinem DAF XF 106 Super Space transportiert er Lebensmittel wie beispielsweise Molkereiprodukte, Süßfrüchte, Backwaren, Cerealien sowie TK-Produkte. Die Einsatzgebiete reichen von Deutschland über Holland bis Belgien.

Seine erste Tour ist natürlich auch nicht in Vergessenheit gera-



ten. Nach seinem 21. Geburtstag holte er seinen Führerschein der Klasse 2 von der Führerscheinstelle ab. „Mittags habe ich dann in Husum den Lkw beladen und dann ging es über die Niederlande, Belgien, Frankreich nach Triest in Italien“, erklärt der Truckler. Seine längste Tour führte ihn von Norddeutschland bis nach Tunesien. In seinen ersten vier Jahren als Fernfahrer war er ständig mit Transporten von Deutschland und der damaligen DDR bis nach Konstanze (Rumänien), Thesaloniki (Griechenland), Bari (Italien) und Rasa (damals Jugoslawien) unterwegs.

Bei der Heide - Logistik e.K. ist Frank Peters seit August 2005 beschäftigt und fühlt sich dort richtig wohl. Seiner Meinung nach ist der Fahrer in der Firma noch was wert und nicht nur eine Nummer. Lobend erwähnt er in dem Zusammenhang das familiäre Umfeld, die korrekte Bezahlung, die Einhaltung der Lenk- und Ruhezeiten sowie gepflegte Fahrzeuge. Die Heide-Logistik e.K. verfügt über sehr erfahrene Mitarbeiter, eine unternehmenseigene Infrastruktur, wie z.B. eigene Lagerflächen sowie Zugriff auf Kühllagerkapazitäten in verschiedenen Größen sowie einen sehr günstigen Standort im Herzen des „nassen Dreieck“ zwischen Bremen, Hannover und Hamburg.

Eine modulare Angebotspalette, zuverlässige Partner und jederzeit bedarfsgerechte Kapazitäten versetzen die Firma in die glückliche Lage, sich schnell an jede Anforderung anzupassen. Zu den Leistungen gehören nationale und internationale Kühl- und Thermo Transporte, Containerabwicklung für See- und Bahnfracht, Lagerlogistik und Kommissionierung vor Ort oder in den eigenen Lagerflächen, Gestellung von Kühlcontainer für die vorübergehende Lagerhaltung (z.B. in der Landwirtschaft), nationale und internationale Frischelogistik im Lebensmittelbereich.

Zurück zum Truckler des Jahres, der privat zum zweiten Mal verheiratet ist. Mit seiner jetzigen Frau ist er seit acht Jahren glücklich verheiratet. Zu seinen liebsten Beschäftigungen in der Freizeit gehören der Garten und der Schiffsmodellbau. Für seinen Beruf erhält er von seiner verständnisvollen Gattin vollste Rückendeckung und Unterstützung. Welche Tipps hat er für andere Fahrer parat, wenn die Müdigkeit einsetzt bei langen Touren? „Parkplatz aufsuchen und sich für ein Stündchen aufs Ohr hauen.“ Welche Ziele hat er sich für die Zukunft gesetzt?

„Gesundheitlich fit zu bleiben, um noch möglichst lange in meinem Traumberuf tätig sein zu können, denn bei der Heide-Logistik möchte ich alt werden.“ (cb).

HEIDE-LOGISTIK

- LKW-Fahrer (m/w) für den Fernverkehr mit Kühlsattelzug
- Aushilfsfahrer in Teillzeit oder auf 450,-€-Basis
- Wochenendfahrer (nur Samstag)

Bei Interesse rufen Sie uns an:
Telefon 042 36 - 94 39 40 42

Heide-Logistik / Mario Bruns
Stellmannskamp 6 • 27308 Kirchlinteln